

2024年1月号  
**CONTENTS 目次**

- 2 新年の挨拶
- 3 目次
- 4 特集 「たなべの方言ってほっこりするね」

○ 市からのお知らせ Pick Up News

- 10 人権を考える集い「被爆ピアノと平和への祈り」  
自然観察教室の参加者を募集します
- 11 たなべ人権フェスティバル「三匹のこぶた」  
第17回アグリパートナー交流会「農家婚活」
- 12 ガラコンサート in TANABE 2024  
生涯骨太クッキングの参加者を募集します  
フレイル予防講演会「シニアのための心と体の健康体操」
- 13 男女共同参画推進員企画講座「LGBTQ って？」  
田辺市第4期障害者計画、第7期障害福祉計画及び第3期障害児福祉計画について意見をお聞かせください

○ 市からのお知らせ Information

- 14 第98回新春初泳ぎ・第40回新春初漕ぎを開催します  
スマホの基本的な使い方を学びませんか 他
- 20 相談窓口
- 21 図書館へ行こう
- 22 みんなのひろば

今月の表紙写真



今月の表紙は、山中博子さんとお孫さんの宮本詩花ちゃんが、中屋敷にある古民家カフェの縁側で、お話している様子です。どんぐりを見つけてとてもうれしそうでした。

欲しい情報がタイムリーに届く！  
 田辺市公式 LINE アカウント

友達追加は  
 こちら▶



LINE ID : @tanabecity



田辺市公式 X  
 (旧ツイッター)



田辺市公式  
 フェイスブック

紙面で使用するマーク等の説明

☐…日付・期間	☑…定員	◇☑マークには、振替休日等も含まれます。 ◇市役所の開庁時間（申込み・問合せ等の受付を含む。）は、☑を除く☒～☓の8時30分～17時15分です。毎週☒は、市民課・保険課・税務課の一部窓口を19時まで延長しています。
🕒…時間	💰…料金・費用	
🏠…休館日	📎…持ち物	
📍…場所	📄…申込み・申請方法	
👥…集合	🗨️…問合せ	
📄…内容	[消印]…消印有効	
👤…対象・参加資格等	[先着]…先着順	



田辺市議会議長 尾花 功

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様には、気持ちも新たに新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。  
 また、日頃より市政の発展と議会運営に対しまして、深いご理解とご協力を賜っておりますことに、厚くお礼を申し上げます。  
 さて、本年は、いよいよ本庁舎の移転が予定されています。市民の皆様へ安全・安心を支える拠点として、また、気軽に集い交流が育まれる施設として、永く親しんでいただけることを切に願うばかりでございます。

りでございます。  
 市議会におきましても、ICT（情報通信技術）を活用した議会運営に取り組みためタブレット端末を新たに導入するほか、新庁舎内に傍聴席以外でも議会中継をご覧いただけるようモニターの設置や、子育て中の若い世代の方にも気軽に傍聴していただけるよう授乳室を設けるなど、より開かれた議会をめざして取り組んでいくところでございます。  
 いずれにいたしましても、技術の進化や建物が新しくなることも

さることながら、最も大切にすべきは、やはり人と人とのつながりです。  
 市議会といたしましても、市民福祉のさらなる向上と、魅力あふれるまちづくりに誠心誠意取り組んでまいりますので、変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。  
 結びに、本年が皆様方にとりまして、希望に満ちた年となりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

新年おめでとうございます。公職選挙法により、議員は年賀状、寒中見舞状などの挨拶状を出すことが禁止されていますので、本紙上をもって年賀のご挨拶に代えさせていただきます。本年もよろしくお願い申し上げます。

謹賀新年

令和6年1月



田辺市長 真砂 充敏

新年あけましておめでとうございます。謹んで、新春のお慶びを申し上げます。また、平素より市政の各般にわたり、深いご理解とご協力を賜っておりますことに厚くお礼を申し上げます。  
 さて、昨年5月の新型コロナウイルス感染症の5類移行後、様々なイベントや行事が再開されました。停滞していた地域活動や経済活動も以前の姿を取り戻し、また、まちや観光地にも人のにぎわいが戻ってまいりました。

一方でコロナ禍を経て、新しい価値観の創造と社会の大きな変革が進む中、こうした変化に迅速に対応していく変革力が求められております。このことから、社会の変化を的確に捉え、ともに、市民の皆様と意思を共有し、皆様と一体となつてまちづくりを進めてまいりたいと考えております。  
 また、本年は「紀伊山地の霊場と参詣道」が世界遺産に登録され20周年の節目を迎えることから、この好機を逃すことなく、更なる

魅力の発信により地域の持続的な発展につなげてまいります。  
 そして、いよいよ本市の新たなシンボルとなる新庁舎が竣工いたします。人をつなぎ交流を生む庁舎となりましますよう全職員が一丸となり、新庁舎の開庁に向けて準備を進めてまいります。  
 辰年の本年、昇龍のごとく力強く飛躍する年となることを願いますとともに、市民の皆様方のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。新年のご挨拶といたします。

市議会議員一同